
 

２０１９年１１月１日 

（一社）神戸大学工学振興会・理学部同窓会就職委員会主催 

第６回理工系学生対象就職セミナーアンケート結果 

「電機 機械」 

        

■ 当日参加者５７名以上の内、回収数３４名から回答を得ました。 
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２．現在希望している業種（複数選択可） 

・メーカー ３２人 ・商社 ０人 ・小売 ０人 ・建設 １人 ・不動産 ０人  

・金融 ０人 ・運輸 ７人 ・旅行 ０人 ・マスコミ ０人 ・サービス １人  

・情報 ８人 ・公務員 ０人 ・その他 ２人（未定 コンサル） 

３３人回答 

 

３．現在希望している職種（複数選択可） 

・営業 ２人 ・企画 ８人 ・販売 １人 ・開発・研究 ３１人  

・その他 ２人 

３３人回答 

 

４．今回の講座の内容について 

□ 大変参考になった ２２人 □ 参考になった １１人  

□ あまり参考にならなかった ０人 

  ３３人回答 

 



５．１社当たりのプレゼンテーションの時間について 

□ 短いと思う ４人  □ ちょうど良い ２８人  

□ 長いと思う １人 

 ３３人回答 

 

６．プレゼンテーション 

パナソニック㈱ 

・明るい社風を感じました。 

・電機を扱う会社がどの様にこれからの未来を見据えているのかを知れた。 

・事業展開や採用のことなど細かく聞くことができました。 

・人事の方がとても気さくで話しやすかった。 

・インターンで聞けなかった事を聞くことができ良かったです。 

・私服勤務が魅力的でした。 

・実際に研究している方の雰囲気や会社の部署構成を知ることができました。 

・現場の生の声を聞くことができこれからの就職の参考になりました。 

 

㈱日立製作所 

・実直に研究に取り組む社風をすごく感じました。 

・部門の風通しが良いと感じました。 

・様々な質問に答えて頂きこちらも質問しやすかったです。 

・logical な話し方で身に染みるものがありました。 

・鉄道事業について知ることができました。 

・卒業生の方とざっくばらんに話せたのが良い経験になりました。 

・堅い印象だったが柔軟な会社だと知ることができました。 

 

ダイキン工業㈱ 

・OB の方の就活の話を聞かせて頂き参考になりました。 

・自由な制度を感じ取ることができました。 

・空調だけのイメージでしたがそれ以外にも扱っている物を知ることが 

できました。 

・海外展開も含めグローバルな会社だと改めて感じました。 

・働き方や社内の雰囲気を詳しく知ることができました。 

・真摯に質問に答えて頂き有り難かったです。 

・とにかく明るく話しやすい方でした、有り難うございます。 

 

 



㈱クボタ 

・A２―IOT にも力を入れているとお聞きして自信の研究との親和性について 

説明して頂けました。 

・研究職の業務内容を聞かせて頂き良かったです。 

・水事業、トラクター人に不可欠。 

・関西勤務希望のため魅力を感じました。 

・IT。AI 部門にも進出していることがわかりました。 

・もともと興味のある会社で多くの話を聞くことができ充実した時間でした。 

・グローバルな所を知ることができました。 

 

ファナック㈱ 

・穏やかな社風と環境の良さを感じました。 

・BtoB 会社の魅力をしることができました。 

・今まで知らない会社でしたが選択肢の 1 つとなりました。 

・話しやすくて神大 OB としてのアドバイスがとても参考になりました。 

・CNCFA としての誇りを感じました 

・村にある企業ということで制度が面白かった。 

・良い物を提供するという理念がとても良いと思いました 

 

今回のセミナーを知ったきっかけ（複数選択可） 

□ 掲示板 １７人 □ 友人・知人 ８人 □ mail の配信 ９人 

その他 １人（神大就活ナビ） 

３３人回答 


